

Fuerte terremoto en Turquía y Grecia deja pérdidas humanas y materiales



Edificaciones destruidas en Turquía, poco después del temblor. Foto: AFP

La Habana, 30 oct (RHC) Un terremoto de magnitud 6,9 grados en la escala de Richter sacudió este viernes las costas de Turquía y las islas griegas del Egeo, dejando varias víctimas y considerables daños materiales.

El Centro Sismológico Euromediterráneo (CSEM), informó que el foco del sismo se localizó a 10 kilómetros de profundidad en el archipiélago Dodecaneso. Se sintió en Estambul, Atenas y otras ciudades cercanas. Desde entonces, se han reportado al menos seis réplicas en los siguientes 30 minutos.

Por su parte, el ministro de Medio Ambiente y Planificación Urbana de Turquía, Fatih Kurum, declaró que hay personas atrapadas bajo los escombros en la ciudad de Esmirna, una de las localidades donde más fuerte se sintió el temblor.

Al menos cuatro personas murieron y otras 120 resultaron heridas en Esmirna.

Los habitantes de Turquía observaron un pequeño tsunami en las costas e incluso se reportó una inundación en el distrito de Seferhisar.

El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, transmitió su apoyo a los ciudadanos afectados, y aseguró que el Gobierno trabajará para remediar las consecuencias del sismo.

“Actuamos para iniciar el trabajo necesario en la región con todas nuestras instituciones y ministros relevantes”, tuiteó el mandatario.

Además, hubo reportes de que el movimiento telúrico ocasionó un minitsunami en la isla griega de Samos, territorio en el que también se registran daños materiales. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238310-fuerte-terremoto-en-turquia-y-grecia-deja-perdidas-humanas-y-materiales>



Radio Habana Cuba